

Gymnasium Dachsberg

Am 20.05.2008 fand in der Franz-von-Sales-Aula eine Abendveranstaltung über die Tier- und Pflanzenwelt der Region Naturpark Obsthügelland statt. Nach der Begrüßung wurde ein wieder genesener Turmfalke, der durch Reinhard Osterkorn von der Greifvogel- und Eulenschutzstation wieder aufgepäppelt wurde, in die Freiheit entlassen. Neben zwei weiteren jungen Turmfalken wurden auch ein Uhu sowie ein Waldkauz vorgestellt.

Im Anschluss an die Vorträge konnten sich die Besucher bei Apfel- und Birnensaft aus biologischer Landwirtschaft neue Energie holen, um anschließend einen Gang durch die Ausstellung zu machen. Die sehr aufwändig und mit Liebe zum Detail gestalteten Diarahmen präsentierten häufige und seltenere Tiere der Region. Weiters konnten zahlreiche Zeichnungen der 1. und 2. Klassen (teilweise auch von höheren Klassen) bewundert werden, die sie im Unterricht entworfen hatten. Sie zeigten diverse Tiere und Pflanzen des Naturparks und enthielten Steckbriefe, die den Besuchern interessante Informationen lieferten.